

Sous presse

COMPTE RENDU OFFICIEL

DU

Premier Congrès eucharistique régional

TENU A

Ste-THERESE de BLAINVILLE

DIOCESE de MONTREAL.

Il était à désirer que le premier Congrès eucharistique régional tenu dans notre pays eût son Compte rendu complet et officiel. Ce désir plus d'une fois exprimé par Mgr l'Archevêque de Montréal, par nombre de prêtres distingués, est sur le point de se réaliser. Destiné à perpétuer le souvenir de ce congrès et à propager les meilleures méthodes d'éducation religieuse et eucharistique chez les enfants, ce volume s'adresse non seulement à ceux qui ont pris part à ces fêtes, mais à tous les éducateurs de la jeunesse: prêtres, instituteurs et institutrices, pères et mères de famille. Il paraîtra vers la fin de mai.

Volume in-8° d'environ 160 pages, illustré de nombreuses gravures hors-texte.

PRIX : 35 cts, - - - franco 40 cts.

BUREAU des ŒUVRES EUCHARISTIQUES,
368 Ave Mont-Royal Est, - - MONTREAL.